

## Burschenfahrt nach Kaltenbach am 16.02.2013

Am 16. Februar um halb sechs früh morgens trafen sich alle Skifahrer und Rodler in der freiwilligen Feuerwehr in Mailing.  
Nach dem einladen und einigen Instruktionen unseres Kultbusfahrers Schmidl. Gings dann auch schon los Richtung Österreich zum schönen Kaltenbach. Eine ca. 3,5 stündige Busfahrt war vorbei und alle waren wild aufs Rodel und Skifahren. Aber zuerst gabs Brotzeit. Frisch gestärkt hieß es dann auch schon ab auf die Piste oder für alle andern ab auf den Rodel und den Berg runter. Das Wetter gab sogar ein Paar Sonnenstunden her und so wurde es ein schöner Skitag mit guten Schneeverhältnissen.  
Getroffen wurde sich dann um 16 Uhr wo noch einmal eine Brotzeit angeboten war und sich alle für die bevorstehende Busfahrt stärkten. Nachdem alles eingepackt war ging es dann auch schon los Richtung Heimat.  
Wenn da nicht der Stau auf der Autobahn wäre. Aber den Umfuhr unser Schmidl Wascht ganz einfach. Um ca. 20 Uhr waren wir dann auch wieder an der Feuerwehr wo man sich dann verabschiedet oder den Abend noch im Feuerwehrhaus bei ein paar Hoiben ausklingen ließ.

Wir bedanken uns bei allen die uns auf diesen schönen Tag begleitet haben und hoffen auch nächstes Jahr wieder auf eine große Beteiligung.

Ein großes Dankeschön nochmals an unseres Busfahrer Schmidl der uns immer sicher an unsere Ziele bringt.

Viele Grüße die Vorstandschaft

